

Mardi 23 mai 2023, 18h15

Auditoire **R.E. 48**

Faculté de Lettres et Sciences
Humaines

Université de Neuchâtel

Espace Tilo-Frey 1, 2000
Neuchâtel



Projection du film

«Unrueh»

En présence du réalisateur
Cyril Schäublin

Les nouvelles technologies transforment une ville horlogère suisse du 19e siècle. La jeune ouvrière Joséphine fabrique la pièce maîtresse de l'horloge mécanique, le balancier. Exposée à de nouvelles façons d'organiser l'argent, le temps et le travail, elle s'engage dans le mouvement local des horlogères et horlogers anarchistes, où elle rencontre le voyageur et géographe russe Pyotr Kropotkin.

Unrueh



unine
Université de Neuchâtel
Institut de géographie